

CONAF denuncia hallazgo de huemul muerto presuntamente atacado por perros en el Parque Nacional Patagonia

El incidente ocurrió en el sector Valle Chacabuco, una zona donde se ha detectado el ingreso ilegal de ganado y la presencia de perros. La Corporación Nacional Forestal ya realizó las denuncias ante el Ministerio Público y el SAG, e instruyó medidas para el retiro de animales domésticos del área protegida.

La Corporación Nacional Forestal (CONAF) Aysén informó que se registró el lamentable hallazgo de un huemul muerto al interior del Parque Nacional Patagonia. El suceso tuvo lugar específicamente en el sector Valle Chacabuco, correspondiente a la comuna de Chile Chico. De acuerdo con los antecedentes recopilados por el personal de la institución en el área protegida, el ejemplar correspondía a una cría de huemul.

El animal fue encontrado en un sector donde se ha verificado el ingreso ilegal de ganado bovino y la presencia de perros asociados a estas actividades ganaderas, una situación que representa un riesgo latente para la fauna nativa del parque. Según la información entregada por la entidad, la evidencia disponible en el sitio indica que la cría habría sido atacada



por perros. Tras el reporte y la corroboración del hallazgo por parte de la administración del parque, se activaron de inmediato los protocolos internos correspondientes para el resguardo del área y la recopilación de antecedentes.

Ante la gravedad de estos hechos, CONAF Aysén procedió a realizar las denuncias correspondientes ante los organismos competentes, incluyendo el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para el seguimiento del caso, así como ante el Ministerio Público, con el fin de que se investiguen las eventuales responsabilidades asociadas a la muerte de este ejemplar.

Asimismo, la Corporación comunicó que

se encuentra coordinando acciones con otras instituciones para el resguardo de la fauna nativa. En este contexto, se instruyó evaluar medidas concretas para el retiro del ganado bovino desde el interior del parque, trabajo que se realizará en coordinación con Carabineros de Chile para contactar a los propietarios y evitar nuevas situaciones de riesgo. La institución reiteró su compromiso con la conservación de las Áreas Protegidas y aseguró que continuará desarrollando las gestiones necesarias para esclarecer el hecho.